

《单词百科:perseverance是什么意思?perseverance怎么发音?perseverance的解释和用法》

英语单词perseverance是什么意思?perseverance怎么读?perseverance怎么发音?简答网为您整理了perseverance的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



perseverance怎么读

perseverance的读音:[p s v r ns]

perseverance的意思

1、n.毅力 ;韧性;不屈不挠的精神;

perseverance的近义词

1、diligence n.勤勉，勤奋;

2、persistence n.坚持不懈;执意;持续;留存, (荧光屏上余辉的) 保留时间;

3、tenacity n.[物]韧性, 韧度;固执, 坚持;不屈不挠;黏性;

perseverance的双语例句

1、By perseverance the lame boy learned to swim.

靠毅力这跛童学会了游泳.

2、The Australian team had the added ingredient of perseverance.

澳大利亚队另外还具备了顽强的意志.

3、In my tireless efforts and perseverance, I ascend to the Institute of International Relations undergraduate students.

在我不懈的努力和坚持下, 我升入了国际关系学院本科就读.

4、The achievement of one's purpose depends largely on one's perseverance.

一个人的志愿的实现大部分靠他的毅力.

5、Perseverance combined with energy is necessary to success in life.

毅力加上精力是人生成功的要素.

6、Seven , want to forge an own perseverance anywhere time!

要随时随地锻造自己的毅力!

7、A man of strong will and perseverance always has an inflexible spirit.

一名男子的坚强的意志和毅力,总是有一个僵化的精神.

8、Perseverance is failing nineteen times and succeeding the twentieth.

十九次失败,直到第二十次才获成功,这就是坚持.

9、Needless to say, nothing but perseverance lead man to the way of success.

不需说, 只有毅力才华领导人迈向胜利之途.

10、 Little companies are known for their pluck and perseverance, even in the face of a recession.

小公司的勇气和坚毅是出了名的，即使面对经济衰退也是如此。

11、 It may take some perseverance to find the right people.

要找到合适的人也许需要有点锲而不舍的精神。

12、 Perseverance and pluck will carry a man through many difficulties.

百折不挠和大无畏的精神可以帮助一个人克服许多困难。

13、 Practice, patience and perseverance. And you have to enjoy losing face.

练习, 耐心和恒心. 而且你要热爱丢脸。

14、 Our war against terror is a contest of will in which perseverance is power.

我们的反恐怖战争是意志的较量. 在这场战争中, 不屈不挠的毅力就是力量。

15、 Perseverance leads to success.

有恒心就能胜利。

16、 He will always try to realise his goals. With guts and creativity great perseverance.

他会不断保持野心和创造力, 坚定不移的去实现自己的目标。

17、 It took perseverance to overcome his reading problems.

由于坚持不懈, 他才得以克服阅读障碍。

18、 They showed great perseverance in the face of difficulty.

他们面对困难表现了坚强的毅力。

以上是简答网为您整理的perseverance怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于perseverance的用法、perseverance的释义、perseverance的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/perseverance>